
令和３年１２月７日
１２月８日
１２月９日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 9番議員 　１　働き方改革について

白鳥　敏明 　２　次期市長選挙について

2 10番議員 　１　信州大学新設学部の誘致について

二瓶　裕史 　２　国道１５３号伊那バイパスについて

　３　児童見守り実証事業について

3 5番議員 　１　将来を見据えたまちづくり、伊那市の土地利用計画について

原　一馬 　２　通学路危険箇所、生活道路の整備について

　 　３　都市計画税について

4 7番議員 　１　ＵＪＩターン希望者と市内中小零細企業との就業マッチングについ

三澤　俊明 　　　て

　２　伊那市として何らかのかたちでＶＣ長野トライデンツを応援できな

　　　いか

5 18番議員 　１　次期市長選について

柴　満喜夫

6 21番議員 　１　上伊那地域での有害獣対策・図書館システムの更新について

飯島　尚幸

7 11番議員 　１　小学校高学年の教科担任制の導入についての準備の現状について

野口　輝雄 　２　市内の小規模校に市費負担理科専科教員を配属する提案について

　３　天竜川において被害を及ぼす鳥類の駆除の現状と今後の対策につい

　　　て

　４　天竜川本流の大型渓流魚を使った観光開発について

8 3番議員 　１　伊駒アルプスロードの進捗に伴う課題について

田畑　正敏 　２　伊那市の人口減少問題への取組み状況と直面する課題について

9 2番議員 　１　テクノロジー活用の支援について

小林　眞由美 　２　安全安心のまちづくりについて
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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

10 1番議員 　１　長谷地域在住高校生の通学手段について

池上　直彦 　２　長谷地域の定住促進策について

11 12番議員 　１　伊那市の建設業界の現状と今後について

唐澤　千明 　２　鹿嶺高原を活用した地域の活性化について

12 20番議員 　１　企業誘致について

柳川　広美 　２　生理用品を学校や図書館のトイレに

　３　ぐるっとタクシーを市街地の上段も対象に

　４　住宅の県産材利用に補助を

　 　５　アルコール依存症の相談窓口の設置を

13 4番議員 　１　コロナ不況・燃油高騰から市民を守るために

馬場　毅 　２　公共施設の暖房対策は万全か

　３　度重なる大打撃の業者を市が支えることこそ

14 14番議員 　１　老松場古墳について

宮島　良夫 　２　食の安全について

15 16番議員 　１　伊那市の通学路の１７２ヵ所の危険箇所対策について

飯島　光豊 　２　米需給悪化の改善と伊那市の米価暴落・資材燃油等高騰対策につい

　　　て

　３　伊那市の子ども・障がい者の医療費助成の全額無料化を求めて

16 17番議員 　１　次期（第８回）補正予算の編成に向けて

黒河内　浩 　２　林業振興対策について

　３　山岳観光の推進について

17 19番議員 　１　長谷地域の魅力発信について

前田　久子 　

18 13番議員 　１　建設業界関係の現状について

唐澤　稔 　２　通学路安全危険箇所の点検と対策について

19 6番議員 　１　新型コロナウイルス感染症 今後の対応について

松澤　嘉

20 8番議員 　１　学校給食における食器と施設整備について

宮原　英幸 　２　水道事業経営の課題について


